



『越知のたから』

越知小学校 令和7年12月16日 NO.27



がんばる教職員！学び続ける大切さ！

■ 令和型教育へ～日々進化～ ■



社会の目まぐるしい変化に対応できる資質・能力を育むことを目指して改革が進んでいます。越知小学校でも、求められる姿、目指す姿を確認しながら日々教育活動に励んでいますが、大改革と言われているだけあって、実はとても難しいのです。令和型の教育を受けたことのある教員は誰もいません。私たちが受けてきた教育、思い出にある教育から進化させなければならないのです。まず、教員が変わらなければ、改革は進みません。だからこそ、学び続ける姿勢、挑戦する態度が教員には求められます。

そのために、先日教員みんなで三原村で開催された「高知授業づくり研究会」に参加してきました。県内外の学校から参加があり、他校の事例から多くのことを学びました。越知小学校も小川教諭と隅田教諭が2年生、3年生の取り組みを発表してくれました。他者から情報をもらうことも大切！同じくらい自分たちのやってきたこと、頑張って努力してきたことを可視化し、他者に伝えることも非常に大切なことです。多くの先生方からお褒めの言葉もいただき、さらに意欲が高まった越知小学校の教員チームです。

「子どもたちとともに」をキーワードに成長していきたいと思っています。



がんばる越知っ子！おめでとう！



【陸上記録会：6年生】走り高跳びの結果が届きました。

男子 走り高跳び 第2位 130cm 岡崎成琉さん 女子 走り高跳び 第1位 120cm 井関夏生さん

【越知小学校ノートコンクール】

ノート大賞 6年 岡崎成琉さん 特別賞 5年 山下光華さん

敢闘賞 6年 藤原彩里さん 5年 細川結有さん 5年 吉岡咲瑛さん
4年 野々宮柚寿さん 4年 藤崎華乃さん

がんばり賞 3年 小田緒十さん 3年 西岡紬希さん 2年 松田隆ノ介さん 2年 和田雅智さん

タブレットは活用しますが、ノートに学びの過程や自分の思考、友だちからの学びや自分の振り返りを整理してまとめる力も必要な力です。